Une fois n'est pas coutume :

« Moi je trouve qu'il y a un boutte à toute. Moi non plus je suis pas d'accord avec Tariq Ramadan. Vraiment pas. Et j'ai vu comme vous madame ce qu'il a dit à propos de la lapidation des femmes. Je trouve ça scandaleux. Et si ce monsieur revenait à Montréal, je serais la première à le dénoncer ne vous en faites pas. Présence Musulmane a eu le tort de l'inviter, c'est vrai. »

Françoise David, le 25 mai 2009 sur les ondes du 98,5 FM, Montréal

Salut à toi, ô mon Frère! Salut à toi, Tariq Ramadan!

Point de bascule et le Congrès musulman canadien (Muslim Canadian Congress) tiennent à souligner à leur manière la visite en terre québécoise de Tariq Ramadan, un célèbre idéologue islamiste. Véritable professionnel de la langue de bois, le frère Tariq a principalement exercé ses talents en Europe, où il a été largement délégitimé pour avoir, entre autres choses, refusé publiquement de condamner une certaine pratique pas très très citoyenne, soit la lapidation des femmes telle que définie et encadrée par sa doctrine.

Le très sympathique Tariq Ramadan donnera en effet, le 6 novembre prochain, une mémorable conférence à l'Université de Montréal. Au menu de cette kermesse fin de siècle : intelligentsia inter/multiculturaliste, islamogauchistes, rouges brunissants, progressistes égarés et anomiques inclassables, tous pâmés devant le double discours de celui qui, brillamment, a su concilier les intérêts supérieurs de l'intégrisme islamiste aux pratiques discursives de l'alter-progressisme occidental.

La conférence de Tariq Ramadan est organisée par Présence Musulmane Montréal, soit le chapitre local de l'Internationale des disciples de Tariq Ramadan. Aspirant bien évidemment à cultiver « un vivre-ensemble harmonieux dans notre société », Présence Musulmane est heureuse d'avoir, selon son site web, de très nombreux partenaires, dont l'Institut du Nouveau Monde (INM) et le ministère de l'Immigration et des Communautés culturelles du Québec (MICC).

En exergue de la formidable affiche annonçant la conférence, l'œil attentif aura la chance de découvrir une citation stupéfiante : « Dieu ne modifie l'état d'un peuple avant que celui-ci change ce qui est en lui-même. »

TARIQ RAMADAN – Que sais-je?

- → Tariq Ramadan est le petit-fils du fondateur des Frères musulmans, une organisation panislamiste des plus radicales.
- → Tariq Ramadan a préfacé élogieusement, en 2003, un livre de Yûsuf Al-Qaradâwî, un islamiste radical que certains surnomment le Pape du sunnisme. Al-Qaradâwî soutient l'application intégrale de la Charia, s'étant même porté publiquement à la défense du droit de battre sa femme. Interdit d'entrée aux États-Unis et en Grande-Bretagne, il a déjà déclaré que la Shoah était une punition divine voulue par Allah. Le lieutenant spirituel de Tariq Ramadan au Québec, Salah Basalamah, a traduit au moins un livre et des écrits d'Al-Qaradâwî.
- → Tariq Ramadan a récemment été renvoyé des fonctions qu'il occupait à la ville de Rotterdam ainsi qu'à l'Université Érasme de Rotterdam.
- → Tariq Ramadan anime une émission hebdomadaire à la télévision iranienne PressTV. Il ne s'est jamais dissocié du régime en place, et ce, même durant la répression des manifestants qui s'opposaient à la « réélection » du président Mahmoud Ahmadinejad.
- → Malek Boutih, ancien dirigeant de SOS Racisme (France), a publiquement dit à Tariq Ramadan qu'il était un fasciste.
- → Bertrand Delanoë, le maire socialiste de Paris, a déclaré que les opinions de Tariq Ramadan étaient incompatibles avec sa participation au Forum social européen.
- → Marie-France Bazzo a déjà déclaré, à la radio, que Tariq Ramadan était le diable incarné.
- → Dans son jugement du 22 mai 2003, la cour d'appel de Lyon estime que les discours de prédicateurs comme Tariq Ramadan « peuvent exercer une influence sur les jeunes islamistes et constituer un facteur incitatif pouvant les conduire à rejoindre les partisans d'actions violentes. »
- → Selon Caroline Fourest, auteure de *La tentation obscurantiste*: « Tariq Ramadan est très clair sur le fait que les musulmans doivent militer pour faire évoluer la laïcité de façon qu'elle coïncide avec leur vision fondamentaliste et politique de l'islam. » « Depuis quinze ans qu'il s'exerce à parler tour à tour devant un public d'islamistes ultraradicaux comme devant un public de militants laïques ultrasceptiques, Tariq Ramadan est devenu un virtuose du désamorçage rhétorique et sémantique. »
- → Selon le journaliste français Mohamed Sifaoui : « Tariq Ramadan est un islamiste. Il est de ceux qui veulent que l'islam politique, la version européenne des Frères musulmans, infiltre les institutions, la société, les associations, les partis, les médias et j'en passe pour pouvoir peser sur ces mêmes sociétés, les « réformer » de l'intérieur, les islamiser ou les réislamiser, pour mieux les pervertir et les amener progressivement à accepter une vision moyenâgeuse de la religion musulmane. »
- → Tariq Ramadan est reconnu pour déformer ses propres citations.

www.pointdebasculecanada.ca

Point de BASCULE

